

## **Bürger Union: Multisportpark für Haan**

Der Bau eines Multisportparks im Industriegebiet mit Multifunktionshalle für diverse Sportarten und Veranstaltungen, Freizeitbad, Eislaufhalle und Außensportanlagen ist keine unrealistische Vision, sondern in einem ökologisch nachhaltigen und für die Stadt wirtschaftlich lukrativen Konzept möglich.

Für Finanzierung und Betrieb dieses Projektes existieren verschiedene für die Stadt Haan interessante Finanzierungsmodelle, die nicht nur kostendeckend sind, sondern zu zusätzlichen profitablen Einnahmen führen. Es gibt zahlreiche Investoren im Markt, die an einem derartigen Projekt in Kooperation mit einer Stadt interessiert sind. Auch ein genossenschaftliches Modell wäre denkbar.

Gerade im Raum Düsseldorf - Solingen - Wuppertal existiert zusätzlicher Bedarf an einem Multisportpark, der nicht nur von Investoren gesehen wird, sondern auch u. a. die aktuellen Diskussionen in anderen Kommunen zeigen. Die Umsetzung scheidet leider häufig nur an - allerdings überwindbaren - bürokratischen Hürden.

Wir halten den Bau eines Multisportparks für eine sehr interessante Chance für Haan. Die Attraktivität des Freizeit- und Sportangebotes unserer Stadt wächst erheblich. Ebenso würden dadurch Konflikte bei Sportstättenbelegungen reduziert, und auch das altbekannte "Harz-Problem" unserer Handballer in Schulsporthallen könnte endlich gelöst werden.